



# 四国の風景街道通信

四国風景街道協議会

## 【令和5年度 四国風景街道交流会】を開催しました

●とき 2024.2.19 (月) ●ところ 高松サンポート合同庁舎 アイホール (WEB併用)

### 【概要】

令和元年度以降、新型コロナウイルス感染症拡大による影響で未開催でしたが、今年度は約4年ぶりに交流会を開催いたしました。当日は、四国内で活動するパートナーシップの方々や行政関係者あわせて約30名にご参加いただきました。

前半では、事務局より日本風景街道の取組について説明を行った後に、三豊市観光交流局の石井紫チーフマネージャーより、父母ヶ浜の観光誘致取組についてご講演をいただきました。

後半では、「むれ源平石あかりロード」の新谷稔氏にコーディネートいただき、三豊市の観光誘致取組等を踏まえた今後の風景街道の取り組みなどについて、各パートナーシップの方々と意見交換を行いました。

本交流会では、観光誘致の成功事例を講演いただき、それを参考にして、各パートナーシップより今後の取り組みについて活発な意見交換が行われ、とても有意義な交流会となりました。



(父母ヶ浜観光誘致取組講演)  
三豊市観光交流局  
石井チーフマネージャー



(意見交換会コーディネーター)  
むれ源平石あかりロード 新谷氏

### 【前半】 父母ヶ浜の観光誘致取組の講演

これまで三豊市で観光客を呼ぶのは不可能とされていた中、たった1枚の写真をきっかけに観光客が爆発的に増加した。いつものように撮れば良い写真が撮れるか観光客に情報を伝えたこと及び地元ボランティアによる清掃活動など地域の人達の想いと努力があったことから、国内有数の観光産業が誕生した。などについて、ご講演いただきました。

今後の観光誘致や風景街道の取り組みに、非常に参考となる講演でした。



父母ヶ浜で撮影された写真

### 【後半】 パートナーシップの意見交換

前半の講演を参考にして、各パートナーシップより、当ルートに観光スポットはあるがうまく活用できていない、どのように活動を続けていけるのかが課題、役所のみでなく地域一体で取り組む姿勢が大切だと実感したといった意見が出されました。この意見についてコーディネーターの新谷氏より、フォトコンテスト等を通じて地域の魅力を地域以外の人から聞くことも大切であること、担い手の仲間作りを積極的に広げ、ルートの良さを磨き直して発信することが大事ではないかといった意見が出されました。

活発に意見が出されたことで、とても有意義な意見交換となりました。



WEBを併用した意見交換

お問い合わせ

●四国風景街道協議会事務局

国土交通省 四国地方整備局 道路部 地域道路課内

(TEL) 087-811-8323 (FAX) 087-811-8421 (mail) skr-shikoku-fukeikaido@mlit.go.jp